



※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。



地域で協力し 防災マップを作成

9月1日の「防災の日」に先がけ、8月30日、市役所で防災マップ作成研修会が開催されました。

当日は、9町内会、約80人が参加し、鹿児島県地域防災アドバイザーの村野剛氏の指導のもと、地域内の危険箇所の把握や一人では避難できない要援護者の所在について、住民同士で意見交換をしながら、地域独自の防災マップを作成しました。



鹿屋 鹿屋小学校で創立145周年 記念事業を開催

8月25日、鹿屋小学校で創立145周年を記念して「フェスタ145遊び祭り」が行われました。

会場には、40m以上あるソーメン流しや、数字の145にこだわった長さ14.5mのボウリング、145gの重量当てなど、12種類の遊びを縁日のように用意。参加した児童らは、真剣な姿でゲームにチャレンジしながら、創立記念事業を楽しんでいました。



串良 救急時に備え 心肺蘇生法を学ぶ

8月21日、串良公民館別館大ホールで「普通救命講習」が行われました。当日は、シルバー人材センター会員をはじめ、20歳から80歳まで5団体28人が参加。東部消防署の指導により、「大切な家族・友人が倒れたとき、あなたは何ができますか？」を念頭に人口呼吸・胸骨圧迫・AEDの操作などの心肺蘇生法と止血法等を3時間にわたって研修を行いました。



交通安全功労者賞、 防犯功労者賞を受賞

「県くらし安全・安心県民大会」で交通安全功労者賞を受賞した松並長生さん、防犯功労者賞を受賞した川西町地域安全パトロール隊の皆さんが9月10日、市役所を表敬訪問しました。

交通安全功労者賞は、鹿屋交通安全協会会長として積極的な指導に取り組んできたこと、防犯功労者賞は、児童生徒の登下校の見守り等が評価されたものです。



法務大臣の感謝状を授与

9月3日、法務大臣の感謝状を授与された更生保護女性会元会長の中村ユウ子さんが市役所を表敬訪問しました。

これは、犯罪や非行の防止、非行少年等の更生保護活動に貢献した人を表彰するもの。

中村さんは「鹿屋は更生保護活動に積極的な人材が豊富。社会を明るくするためにこれからも貢献したい」と話してくれました。



体育大サッカー一部を激励

8月28日、第93回天皇杯全日本サッカー選手権大会に県代表として3年ぶり10回目の出場を決めた、鹿屋体育大学サッカー一部が市役所を表敬訪問しました。

また、市長も9月5日に同大学のグラウンドを訪れ、サッカー部員（部員数95人）の皆さんを前に、「次はぜひ大学日本一を目指してください」と激励し、黒豚を贈りました。